

Miércoles 22 de agosto de 2018

El Financiero 'Bloquearía' el equipo de AMLO capítulo sobre energía

REDACCIÓN A 10 días de que concluya agosto, mes clave para la eventual aprobación de un acuerdo en el TLCAN, ha comenzado a surgir entre el equipo de negociador mexicano actual y el de la nueva administración una diferencia: el sector energético. Reportes del diario The Wall Street Journal y de Bloomberg, señalan que el equipo del presidente electo Andrés Manuel López Obrador (AMLO) intentaría bloquear la incorporación de un capítulo relacionado con la inversión energética en el tratado, algo que el equipo negociador actual había aceptado discutir con sus contrapartes de Canadá y de Estados Unidos. Por un lado, están los izquierdistas de línea dura cercanos a AMLO, que quieren evitar hacer un compromiso adicional con la revisión del TLCAN. Por otro parte, están los académicos y pragmáticos cercanos a López Obrador y el actual equipo de negociación del presidente Peña Nieto, que advierten que hacer nuevas demandas a EU sobre temas que antes se pensaba que se podrían resolver arruinaría el último año de pláticas con el equipo del presidente Donald Trump, justo cuando EU y México adelantan en temas como autos y agricultura y buscan avanzar para terminar un tratado completo. El representante del equipo negociador de AMLO, Jesús Seade, y la Secretaría de Economía declinaron hacer comentarios a Bloomberg. El mes pasado, México retrasó la adjudicación de nuevos contratos bajo la apertura de la industria petrolera hasta que el equipo de López Obrador tenga la oportunidad de revisarlos en busca de signos de corrupción. P.C. AMLO, TLCAN, sector energético, inversión ¡Adiós bitcoin! Los STOs son la moda en criptoactivos

RUBÉN RIVERA Bajo la tecnología del Blockchain o cadena de bloques, los Security Token Offers (STOs) buscan convertirse en la siguiente ola de renovación de los criptoactivos, una industria que ha logrado captar más de cuatro mil millones de dólares en el mundo. En términos básicos, un STO, ofrece un contrato de inversión sobre la participación del capital social de un proyecto, como una acción para los adquirentes, que tiene que pasar por controles más estrictos - como regulaciones de lavado de dinero / conocimiento del cliente (AML/KYC)- para ser emitidos. Una vez pasado los filtros, los instrumentos pueden ser comercializados en exchanges de forma transparente y legal entre inversionistas verificados. Este tipo de dispositivos ofrece participación en los activos, ganancias e ingresos de la compañía que los lista. P.C. sistema financiero, criptomonedas, moneda virtual Superávit de autos crece 16.4% en 1er semestre

AXEL SÁNCHEZ En el primer semestre de 2018 la balanza comercial automotriz de México registró un superávit de 39 mil 187 millones de dólares, lo que significó un aumento de 16.4 por ciento respecto a igual lapso del año pasado y la mayor alza para un periodo similar desde 2011, revelan datos del Banco de México. Eduardo Solís, presidente de la Asociación Mexicana de la Industria Automotriz (AMIA), dijo en conferencia de prensa reciente que, a pesar de la baja demanda de vehículos en la región de Norteamérica, continúa el aumento de la producción de camionetas en el país, que son unidades de mayor precio. "Esto (el superávit) se debe a que las exportaciones mexicanas siguen llegando a Estados Unidos como a otros mercados, también por la creciente producción de complejos industriales", explicó el representante industrial de la AMIA. Reiteró que el sector automotriz es un motor importante para la economía del país y que también influye en la estabilidad de la moneda mexicana. Entre enero y junio de este año, el valor de las exportaciones mexicanas automotriz fue de 68 mil 309 millones de dólares, lo que significó un alza de 12.4 por ciento en comparación al mismo periodo de 2017. Este es el más grande aumento para un lapso igual desde 2012. P.C. industria automotriz, balanza comercial Reforma Recupera crudo 3% tras baja de stocks

EFE Nueva York, Estados Unidos (22 agosto 2018).- El precio del petróleo intermedio de Texas (WTI) registró hoy un alza del 3.1 por ciento y cerró en 67.86 dólares el barril, en reacción a una baja semanal en las reservas de petróleo de Estados Unidos mayor de lo esperada. En la Bolsa Mercantil de Nueva York (Nymex), los contratos futuros del WTI para entrega en octubre, el nuevo mes de referencia, sumaron 2.02 dólares con respecto a la sesión anterior. P.C. sector energético, petróleo, precios Bajaron precios de internet fijo hasta 34%

Alejandro González Cd. de México (22 agosto 2018).- Entre julio de 2017 y el mismo mes de 2018, las tarifas de internet fijo en México disminuyeron entre 15 y 34 por ciento, dependiendo de la velocidad contratada, reveló el Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT). Por ejemplo, en julio de 2017, el servicio de 3 megabits por segundo (Mbps) tenía un costo de 200 pesos mensuales, mientras que la misma velocidad actualmente tiene una tarifa de 169 pesos. P.C. IFT, telecomunicaciones, internet, precios Lidera peso avance entre emergentes

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (22 agosto 2018).- Los operadores están adoptando una visión optimista del peso mexicano, en medio de informes contradictorios sobre las perspectivas de las conversaciones sobre el TLC con Estados Unidos. La moneda se fortaleció hasta en un 1.1 por ciento este miércoles y lideraba los avances entre sus pares mundiales, ya que los inversionistas apuestan a una resolución positiva a las discusiones sobre un renovado Tratado de Libre Comercio de América del Norte. P.C. economías emergentes, tipo de cambio, divisas El Economista Exportaciones de gas natural estadounidense a México tocan niveles récord a mayo Notimex Las exportaciones de gas natural de Estados Unidos a México se incrementaron a niveles récord este año, tras la notable expansión de la red de gasoductos al sur de la frontera, reveló este miércoles un informe de la Administración de Información en Energía de Estados Unidos (EIA). Las exportaciones promediaron 4,200 millones de pies cúbicos diarios en 2017, y 4,400 millones de pies cúbicos diarios en los primeros cinco meses de 2018. P.C. Estados Unidos, gas natural, exportaciones La reforma educativa debe continuar: OCDE María Del Pilar Martínez México ha logrado avances importantes, entre ellos en materia educativa, por lo que "la reforma educativa debe continuar", dijo Gabriela Ramos, directora general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). Al participar en el Foro Internacional Mundo 4T - Trabajo, Tecnología, y Transformación para Todos-, señaló que nuestro país ha hecho grandes esfuerzos; no obstante, indicó que es importante que en México se ponga como objetivo "lograr atraer a los mejores maestros, a capacitarlos y apoyarlos para que justamente se enfoquen a lograr un nivel educativo de calidad". P.C. OCDE, reforma educativa Ingresos por comercio de automóviles y refacciones se recuperan

después de 13 meses Ana Karen García Durante junio del 2018 los ingresos provenientes del comercio al por menor de vehículos de motor, refacciones, combustibles y lubricantes crecieron 2.24% a tasa anual. Este resultado significó una recuperación importante en el sector debido a que es la primera cifra positiva desde abril del 2017. De acuerdo con cifras del Inegi (Instituto Nacional de Estadística y Geografía), los ingresos provenientes del comercio de autopartes y refacciones son los que crecieron de manera más significativa (3.74 por ciento). Además, son el componente más importante del rubro; no sólo son uno de los productos que más se exportan a Estados Unidos, también son uno de los productos de mayor compra-venta dentro del país. P.C. INEGI, industria automotriz, autopartes, ingresos, ventas

Ingresos turísticos ligan cinco meses a la baja Ana Karen García El monto generado por la prestación de servicios turísticos en México cayó por quinta ocasión consecutiva en junio del 2018. En la comparación anual de los ingresos provenientes de este sector se registran cifras negativas desde el mes de febrero, no obstante, en junio la caída fue la menos pronunciada del periodo bajista. Después de que en enero de este año se presentara un crecimiento a tasa anual de 1.09%, en febrero los ingresos del turismo cayeron, alcanzando un nivel negativo de 0.86%, la caída se profundizó en marzo con 2.23%, abril (1.57%), mayo (1.46%) y en junio se suavizó con un descenso de 0.15 por ciento. P.C. turismo

EU aplaza definir futuro de aranceles a automóviles AFP Estados Unidos ha aplazado la decisión final sobre la imposición de aranceles a las importaciones de automóviles, mientras avanzan las negociaciones comerciales con México, Canadá y Europa, dijo el secretario de Comercio, Wilbur Ross. En una entrevista con el diario estadounidense The Wall Street Journal publicada el lunes, Ross dijo que “no está claro que el informe (sobre la posibilidad de introducir aranceles) salga a fin de mes en vista de las negociaciones” para revisar el Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN). Ross contradujo de esta forma lo que había dicho en julio sobre el requerimiento del presidente Donald Trump. El mandatario había ordenado en mayo al Departamento de Comercio explorar la posibilidad de introducir aranceles de hasta 25% a vehículos y a autopartes importados. P.C. aranceles, industria automotriz

Sólo 4.5% de los trabajadores en México gana más de 13,254 pesos mensuales Ana Karen García En México sólo 4 de cada 100 trabajadores tienen ingresos mensuales superiores a 13,254 pesos. En el país viven aproximadamente 125 millones de personas, de las cuales sólo 53.8 millones de habitantes (menos de la mitad) se encuentran empleados en alguno de los sectores de la economía. De ellos, sólo 2.5 millones (4.5%) recibe máximo cinco salarios mínimos al mes como pago por su trabajo, de acuerdo con los datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE) del Inegi para el segundo trimestre de 2018. P.C. INEGI, ENOE, ingresos, salarios, trabajadores

Maduro sube impuestos a los venezolanos tras quitarle cinco ceros al bolívar La República / Colombia Pese a que el Gobierno de Venezuela implementó el Bolívar soberano como nuevo cono monetario con el propósito de reducir cinco ceros al bolívar fuerte y aumentar el poder adquisitivo de los venezolanos, la situación económica está lejos de mejorar. Mientras que los productos básicos aún mantienen precios elevados, el presidente Nicolás Maduro anunció un nuevo impuesto al valor agregado (IVA) de 16%, un impuesto sobre la renta (ISR) de 1% y un tributo a las transacciones bancarias de entre 0% y 2 por ciento. P.C. Venezuela, política fiscal, impuestos, crisis, economía mundial

La Jornada FMI: va a paraísos fiscales 25% de la ‘inversión’ mexicana Roberto González Amador Ciudad de México. Una cuarta parte de los recursos que empresas mexicanas transfieren al exterior bajo la figura de inversión extranjera directa (IED) en realidad va a parar a paraísos fiscales. Enviar los fondos a esos destinos supone más oportunidades de elusión y evasión fiscal. La afirmación fue hecha por el Fondo Monetario Internacional (FMI) y atañe no sólo a compañías. Adicionalmente, mexicanos han transferido a paraísos fiscales parte de su patrimonio en un monto que, sumado, equivale a 8 por ciento del producto interno bruto (PIB) nacional, alrededor de un billón 700 mil millones de pesos. P.C. FMI, IED, inversión, paraísos fiscales

Avanzan temas difíciles en TLCAN: Castañón Alejandro Alegría Ciudad de México. El optimismo para alcanzar un acuerdo en principio del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) aún persiste entre representantes del sector privado, sobre todo para este fin de semana. El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Juan Pablo Castañón, comentó que los temas con dificultades políticas están avanzando y a su vez los equipos técnicos trabajan en otros como propiedad intelectual, comercio electrónico y laboral. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales

Venden dólar hasta en \$19.25 en el AICM Notimex Ciudad de México. En ventanillas de casas de cambio ubicadas en el aeropuerto capitalino, el dólar estadounidense promedia en 19 pesos a la venta y en 17.52 a la compra. Por unidad, la moneda extranjera se adquiere en un máximo de 19.25 pesos y en un mínimo de 17.50 pesos a la compra. P.C. tipo de cambio

Inversión Extranjera Directa crece 14% en primer trimestre Susana González G. Ciudad de México. Durante el primer semestre de 2018, la inversión extranjera directa (IED) que recibió México aumentó 14 por ciento respecto al mismo periodo del año pasado, al sumar 17 mil 842.3 millones de dólares, aun cuando salieron 2 mil 588.9 millones de dólares como desinversiones, informó la Secretaría de Economía (SE). Sin embargo, apenas un 16.9 por ciento de la IED total fueron nuevas inversiones, porque la mayor parte, es decir 58.1 por ciento correspondió a reinversiones de utilidades de empresas con participación extranjera que ya operan en México. El 25 por ciento por ciento restante fueron cuentas entre compañías. P.C. IED, Secretaría de Economía, inversión

El País México asegura que el acuerdo comercial con EE UU es cuestión de “horas o días” IGNACIO FARIZA La negociación entre Estados Unidos y México para actualizar el marco que regula el comercio entre ambos países desde 1994 parece entrar, ahora sí, en su recta final sin la presencia del tercer pilar del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLC): Canadá. El secretario (ministro) de Economía mexicano, Ildefonso Guajardo, ha subrayado este miércoles en Washington, donde la delegación que él mismo capitanea trata de limar las últimas asperezas con sus pares estadounidenses, su esperanza en que la “solución” llegue “en las próximas horas o días”. P.C. TLCAN, acuerdos comerciales

El real brasileño se debilita ante la incertidumbre política y la desconfianza en los emergentes ALICIA GONZÁLEZ El real brasileño se cambia a su nivel más bajo desde febrero de 2016 por la incertidumbre política ante las próximas elecciones presidenciales y la creciente desconfianza de los inversores a los mercados emergentes, tras la crisis cambiaria que atraviesa Turquía. La divisa brasileña se cambiaba este miércoles a 4,07 reales por dólar, en su sexta jornada consecutiva de descensos. El real brasileño se debilita ante la incertidumbre

política y la desconfianza en los emergentes El Banco Central argentino sube al 45% la tasa de interés para frenar al dólar P.C. Brasil, sistema financiero, economía mundial Las nuevas sanciones estadounidenses agravan la crisis en Rusia RODRIGO FERNÁNDEZ El paquete de nuevas sanciones estadounidenses contra Moscú, en respuesta al caso del exespía ruso Serguéi Skripal, al que se intentó asesinar en Salisbury (Reino Unido) en marzo junto a su hija, han entrado en vigor este miércoles. Solo el anuncio de las medidas produjo hace dos semanas una drástica caída del rublo, que después se logró recuperar y en los últimos días se ha logrado estabilizar, aunque con pérdidas. Sin embargo, la presión sobre la moneda continúa y ahora que comienza la aplicación de las medidas tomadas por Washington muchos pronostican que seguirá perdiendo valor. P.C. Rusia, Estados Unidos, crisis, economía mundial